
COMUNE DI PISA            

Consiglio Territoriale di Partecipazione N. 2 
Tel. 050/531436 – fax050/524756 -ctp2@comune.pisa.it 

Via Donizetti  CEP – Pisa 
 
 
VERBALE  DELLA COMMISSIONE 4   del  9/02/2015 
 
ORDINE DEL GIORNO   (come da convocazione del 3/02/2015) 
 
1) Manifestazione “Carnevale CEP” del 14 febbraio: definizione e preparazione dell’evento. 
2) Varie ed eventuali. 
 
CONSIGLIERI PRESENTI:   

Presidente Commissione 4 del CTP2 Carla Ricci, Maurizio Ferrucci, Loriano Melai, Monica 
Bertolini, Elisabetta Ria, Brondi Sergio 

CONSIGLIERI  ASSENTI GIUSTIFICATI:   

CONSIGLIERI ASSENTI:   

Soggetti la cui presenza è stata richiesta dalle Commissione 4 

I Rappresentanti di tutte le Associazioni Sportive, Culturali e Comitati di Quartiere che 
hanno dato l’adesione all’iniziativa.  

INIZIO DELLA SEDUTA: ore  21:20 

Il verbale viene redatto dal Consigliere Sergio Brondi 

INTRODUCE: Pres. Commissione 4 del CTP2 Carla Ricci che procede all’appello dei 
Consiglieri della Commissione: 
All’appello sono presenti num. 6  Consiglieri, … giustificati, … assenti. 
Presente anche la Responsabile Comunale dell’Ufficio Decentrato 2 del CEP, Tiziana Fustini. 
Verificata la regolarità della seduta, la Presidente la dichiara quindi aperta e richiama i partecipanti 
(10 cittadini) ad attenersi all’ordine del giorno della riunione in corso, lasciando ulteriori richieste 
alla fine della pubblica discussione. . 
INTERVENTI:  

1) CARLA RICCI, riepiloga brevemente i fatti che hanno portato a 
quest’ultimo incontro che deve essere di messa a punto definitiva 
delle competenze di ciascuno, concertando insieme orari di 
esecuzione delle varie iniziative. Per questa ragione, dopo aver 
presentato la locandina dell’evento e distribuendone alcune copie 
per una ulteriore affissione nel quartiere, lascia subito la parola ai 
Rappresentanti delle Associazioni presenti.  

 



2) Il Sig. SIMONE SISTI del “Comitato Nostro Quartiere CEP”: assicura la presenza di un 
carro amatoriale, sul quale sarà approntato un plastico del CEP; esso sarà trainato da un 
Fiorino, sul quale sarà stato fissato un amplificatore, per accompagnare la sfilata, che 
prenderà l’avvio dai “Campini” di Via Pierin del Vaga ed arriverà fino a Piazzale Donatello. 
Le strade non saranno chiuse, se non per il tempo necessario per far transitare il festoso 
corteo. Importante sarà, naturalmente partire tutti insieme. Comunica che sono state richieste 
tutte le autorizzazioni e che esse sono state consegnate alla Pres. Carla Ricci per regolarità. 
Ci saranno anche dei volontari che organizzeranno un “trucca-bimbi” gratuito. 

3) Il Sig. MARCO BONISTALLI della “ASD Scuola di Ballo ”: anch’egli assicura musica 
nella locazione dei “Campini”, con esibizioni di ballo caraibico, zumba e quant’altro sul 
campo sintetico. 

4) Il Sig. MICHELE AMMANNATI, Direttore Sportivo della Soc. Pi sa Ovest: puntualizza 
come l’importante sia che in un determinato momento non vi siano attività concorrenziali tra 
loro, in modo da poter dare spazio a tutti ed in modo che tutti possano esprimersi al meglio. 

5) La Sig.ra ANTONELLA VANNI del Centro Aggregativo Gi ovani: concorda in questa 
impostazione, assicurando una sorta di “drago cinese”, che in altre manifestazioni è stato 
molto apprezzato dai bambini. 

6) Il Sig. FRANCESCO BUONI della Soc. Sportiva PISA OVEST: comunica di aver preso 
contatti con la compagnia di artisti di strada JARODA che, con i loro spettacoli di musica e 
fuoco saranno gli ospiti speciali per questo giorno di festa. Risulta chiaro che lo spettacolo 
con il fuoco sarà giocoforza collocato temporalmente sull’imbrunire, verso le 17/18, a 
seconda del grado di oscurità raggiunto. Inoltre la Scuola di danze caraibiche MAGEMA 
Dance School si esibirà nel suo vivace repertorio.  

7) La Sig.ra LAURA COATTO dip SdS Pisa, assicura il suo intervento sui trampoli e, 
considerato che l’appuntamento sulla locandina è stato fissato per le 15, suggerisce di far 
partire il corteo verso le 15:45. 

8) Il Sig. MICHELE AMMANNATI  comunica che i 2 pony, messi a disposizione di cui uno 
con il calessino, rimarranno dalle parti dei campini ed opereranno chiaramente non sul 
sintetico, ma facendo due diversi giri, uno più corto ed un altro più lungo. Ai campini 
rimarranno anche alcuni giocolieri del gruppo JARODA, mentre altri parteciperanno alla 
sfilata. 

9) CARLA RICCI  si assicura che sia ben chiaro che la pulizia, come da direttiva SEPI, dovrà 
essere fatta in autonomia per cui ci si dovrà attrezzare con dei sacconi ed utilizzare poi i 
cassonetti alla scesa della rotonda. Esprime il dubbio sull’insorgere di una possibile criticità 
se i volontari del Comitato di Quartiere CEP effettuassero gratuitamente la prestazione di 
“trucca-bimbi” a fianco dell’Associazione “LE CARAMELLE” che effettua lo stesso 
servizio ma a pagamento. E’ chiaro che le due attività dovrebbero essere attuate 
separatamente. Tiene poi a ribadire il concetto già espresso nella riunione del 27/01/2015, 
auspicando la creazione di un Comitato di Coordinamento tra le varie Associazioni in modo 
che iniziative analoghe possano diventare ricorrentemente, momenti di aggregazione per 
grandi e piccoli. Conferma ai presenti che a questo ipotetico costituendo Comitato sarebbe 
concesso l’appoggio del CTP, purché tutte le iniziative, fossero sempre corredate dalle 
autorizzazioni di legge in uso ed in questo modo, il CTP, assolverebbe ad uno dei suoi 
compiti principali, quello di coagulare le forze del territorio intorno ad un obiettivo comune. 
Viene affrontato poi il problema dell’autofinanziamento, alcuni commercianti del rione 
hanno offerto un contributo, così come alcuni Consiglieri del CTP, permettendo così il 



pagamento dei diritti SIAE, che deve essere effettuato in anticipo. Rimane l’opportunità di 
autofinanziarsi ancora attraverso la messa a offerta minima per frittelle di riso, bomboloni e 
cenci. 

10) Il Sig. LUIGI RICCI del CIRCOLO ARCI, (che è stato il primo richiedente l’iniziativa 
del Carnevale e che fino ad ora era rimasto in disparte, in silenzio) interviene chiedendo chi 
farà e dove i bomboloni, le frittelle ed i cenci. 

11) Il Sig MICHELE AMMANNATI risponde che offriva la sua disponibilità a farli nella loro 
sede di Porta a mare. 

12)  Il Sig. LUIGI RICCI obietta, a questo punto, che per trasportarli da Porta a mare al CEP 
occorre l’autorizzazione dell’ASL ed un mezzo idoneo al trasporto di commestibili freschi. 

13) CARLA RICCI chiede allora al Sig. Luigi Ricci se vuole essere lui ad occuparsi di questo 
compito, considerata la sua vicinanza, perché in questa iniziativa ci deve essere spazio per 
tutti e nessuno deve ritenersi escluso a priori. Tutti, indistintamente, sono egualmente 
importanti alla sua riuscita. Era però convinta, di avere ricevuto una mancanza di 
disponibilità da parte sua, confermata dal suo Presidente di Circolo Sig. Pallavicini, 
quest’ultimo per motivi organizzativi, per cui, in mancanza di qualcuno che facesse i 
bomboloni, il Pres. del Pisa Ovest Sig. Michele Ammannati, si era offerto di occuparsene, 
pur sapendo che sarebbe stato un impegno non indifferente anche per le loro forze. 

14) Il Sig. LUIGI RICCI ritiene di non aver mai espresso apertamente questa mancanza di 
disponibilità e comunque dichiara la sua indisponibilità ma si riserva di chiedere 
informazioni a riguardo anche al Presidente  per poter riferire all’indomani alla Presidente 
Carla Ricci e lascia la seduta. 

15) SERGIO BRONDI chiede se sia stata contattata la Misericordia per il servizio di 
sorveglianza sanitaria. 

16) CARLA RICCI comunica che la domanda alla Misericordia era stata inoltrata; essi 
avevano assicurato il servizio chiedendo di poter installare in Piazzale Donatello un gazebo 
o un banchino, dove poter chiedere offerte libere per i servizi minimi dei volontari. In un 
primo tempo era stata negata questa possibilità in mancanza di autorizzazioni specifiche, poi 
si è ritenuto di permettere questa loro raccolta, considerata la loro presenza importante sul 
territorio. Verrà quindi formalizzata la richiesta scritta di servizio di vigilanza e 
l’autorizzazione a installare il gazebo. Referente sarà il Consigliere Sergio Brondi che è al 
contempo anche volontario del Centro di Ascolto Antiusura presso la Misericordia stessa.  

17)  A questo punto la Pres. della Commissione 4 CARLA RICCI,  scioglie la seduta alle ore 
22:40 ringraziando, i delegati del CTP2 e tutti gli intervenuti per il loro spirito collaborativo, 
dandosi l’appuntamento per un ulteriore aggiornamento a sabato mattina, in caso di 
maltempo. 

                                                                           
                                                                         IL CONSIGLIERE VERBALIZZANTE 
                                                                                                Sergio Brondi 
                                                                                    ===================== 
                                                                                        Consigliere Territoriale 
                                                                                          Partecipazione CTP2 
                                                                                    =====================  

  Presidente della Commissione 4 
                  Carla Ricci 



 


